

• *Hospitales en el país son punto de atención*

# HOY NACIÓ EL HUMANO 7 MIL MILLONES

**CÉSAR BLANCO**

*cesar.blanco@prensalibre.co.cr*

*Foto: Archivo*

**E**ste lunes la población del planeta llegó a 7 mil millones, situación que tocó de lleno a Costa Rica donde en los hospitales San Juan de Dios, De la Mujer, el Tony Facio de Limón y el de Los Chiles fueron centro de atención en sus salas de parto, aunque por la diferencia de horarios, el bebé histórico pudo haber nacido en África o en la India.

Este 31 de octubre se cumplió una cifra grande en la humanidad, y aunque aún no hay datos concretos de dónde nació el primer tico en este día tan particular, en el país de igual forma se celebró el acontecimiento en el Hospital San Juan de Dios, en el Hospital de la Mujer, Los Chiles y Limón, quienes fueron seleccionados para representar

a Costa Rica.

La actividad estadística se hizo gracias a la coordinación del Programa para la Equidad de Género de la Caja Costarricense de Seguro Social, además, como parte de la celebración, el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA) y el canal National Geographic realizaron un trabajo especial a nivel mundial, este consistió en fotografiar a los primeros bebés que nacieran en la madrugada del 31 de octubre.

Por su parte, el secretario general de las Naciones Unidas (ONU), Ban Ki-moon, realizó un llamado a los líderes mundiales para que se preparen a abordar los desafíos de un mundo superpoblado, ya que con esa cantidad de habitantes se afrontarán muchos retos como la lucha contra la pobreza y la enfermedad, asegurar la educación y los medios de vida sostenible y mitigar el cambio climático.



*Según un conteo de las Naciones Unidas, el bebé que marque el récord podría nacer en India o África.*